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会長 山口 茂 
 
皆さん今晩は。 
 野口先生、当クラブ会員の令夫人の皆様、本日はよ

うこそおいで下さいまして、大変ありがとうございま

す。本日は大いに楽しんで頂ければ幸いです。 
 さて、当クラブの皆様、この会場で、10年間お世話
になった場所も、来年には例会場変更になるような準

備ですすめておりますが、この思い出深い会場での当

クラブの大きなイベントも最後になるやもしれません

ので、本日は童心にもどり、大いに楽しんで下さい。

上半期、役員理事の皆様、多大の御協力と会員の皆様

御出席大変ありがとうございました。 
 そして一日早いクリスマスイヴを!! 
 来年お会いしましょう。 

 
                                                                                                    

幹事 渡邊 藤男 

 
１． 地区より 

＊ 「友」インターネット速報№２６４ 
＊ 日豪青年相互訪問委員会からのお願い 
＊ 「ダメ 飲酒運転」リボンマグネットについ

て(お願い) 
＊ ＮＨＫ「おはよう日本」実況中継！ロータリ

ー広報活動放映のお知らせ 
２． 高城神社より 

＊ 平成１９年元旦祭参列へのご案内 
 
            以上が届いております。 
 
 

Ｎｏ．２４ 

 

会 長 挨 拶 幹 事 報 告 
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 出 席 報 告 

   加藤公一 委員長 
 

例会日 １２月２３日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３９  ２４  １５ ０ ６２％ 

 
お客様：名誉会員 野口白汀様 
    山口会長令夫人・吉田会員令夫人 
    岡部会員令夫人・棚澤会員令夫人 
    小野寺(弘)会員令夫人 
   李会員ファミリー・飯塚会員ファミリー 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委 員 会 報 告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会司会    お客様紹介   ニコニコBOX 
澤田將信SAA  岡本庄一郎副会長  井上哲孝委員長 

懇親会司会      開会の挨拶     閉会の挨拶 
松本幸久委員長  飯塚幸一直前会長  佐川順一エレクト 

加藤 博 会員にポールハリスフェローの表彰           山口 茂 会長にべネファクターの授与 
他に 高田直樹会員と 坂本英世会員 に 
ポールハリスフェローになって頂いております 

 
名誉会員野口白汀先生を囲んで 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

山口サンタがやって来た   キャンドルサービスに小野寺ご夫妻もビックリ 大活躍の親睦委員会の皆さん 

楽人LEAVESのアトラクション   澤田パスト会長の音頭で乾杯！！  特別出演 飯塚令夫人 文月 玲様     

令 夫 人 ･ フ ァ ミ リ ー の 皆 さ ん よ う こ そ 

 

奥
様
た
ち
に
感
謝
！ 

あ
り
が
と
う 

恒
例
の
フ
ィ
ナ
ー
レ 

手
に
手
つ
な
い
で 

大 い に 盛 り 上 が る 会 場 の 会 員 達 



 ニコニコ BOX 

清水利夫特別代表 
 本日は、お招き頂きましたが、わが熊谷東RCの 30
周年例会で、新世代フォーラムの司会を仰せつかっ
てしまったために出席できません。残念です。御盛
会を祈念申し上げます。 

山口茂会長 
 野口白汀先生、会員各位の令夫人の皆々様、本日は、
御出席頂き、大変ありがとうございます。役員、理
事、会員各位の上半期の絶大なる御協力に、心から
感謝致しております。本日は、大いに飲んで、食べ
て、ライブを、楽しんで頂ければ幸いです。1 日早
いクリスマスイヴ!!来年元気でお逢いしましょう。 

渡邊藤男幹事 
 本日はクリスマス家族例会です。みなさん楽しみま
しょう。 

松本幸久会員 
今晩は、今日のクリスマス例会みなさんで盛り上げ
て、楽しんでいきましょう!! 

岡部俊之会員 
 メリークリスマス！ワイフと一緒に楽しみます。今
年はいい年だったなあ！来年は初孫も出来るし益々
良い年になりそうだなあ。 

李一孝会員 
 本日は家内と娘でお世話になります。今日は皆様と

楽しい時間を過ごしたいと思います。 
飯塚幸一会員 
 楽しいクリスマスパーティー家族3人で参加させて
頂きました。メリークリスマス！ 

吉田博三会員 
 皆様、こんばんは。本日は夫婦にての出席です。熊

谷南RCのクリスマス、大いに楽しんで帰りたいと
思います。 

澤田將信会員 
 メリークリスマス、澤田です。澤田は 25日で 49才
になります。自分でハピバスデ―――。 

加藤公一会員 
 Merry Xmas。女房も孫もスケジュール一杯で、オ
ジイさん1人の参加です。スミマセン。 

加藤博会員 
 メリークリスマス。本日はようこそお出かけいただ
きありがとうございます。野口先生にもお忙しい所
ありがとうございます。大いに楽しんで頂きたいと

思います。 
佐川順一会員 
 会長、幹事様はじめ、親睦委員会の皆様、会の設営、
お疲れ様でした。又、本日御参加の皆様充分楽しん
で下さい。本日、家内、諸事情により欠席いたしま
す。 

清水武会員 
 メリークリスマス。来る年が良き年であるよう祈念
致します。 

岡本庄一郎会員 
 クリスマス家族会ですね。1 年の総決算、楽しく過
ごしましょう。 

島﨑次弘会員 
 今日は12月23日です。もう九つ寝るとお正月です。
今日のクリスマス家族例会、皆さん大いに楽しみま

しょう。 
馬場孝会員 
 先日、桜木小学校、教育講演会において、野口白汀
先生には、大変お世話になりました。感謝申し上げ
ます。本日は楽しんでいって下さい。 

大野英夫会員 
 クリスマス、楽しくやりましょう。オオノ 
棚澤正行会員 
 本日のクリスマス例会、親睦副委員長としてトナカ
イでがんばりたいと思います。会長のサンタ楽しみ
です。皆さん楽しみましょう。 

小野寺弘行会員 
 一年間お疲れ様でした。クリスマスプレゼントを、
友人の浦和レッズキャプテンの山田暢久に昨日会い、
パズル式のサインを頂いてきました。明日有馬記念
でディープインパクトに乗る武豊か中田英寿にもら
おうかと思いましたが、本日忙しい為会う事が出来

ませんでした。残念です。 
富山弘文会員 
 クリスマス家族例会で、本年も例会終了です。来年
もよろしくお願いします。 

斉藤考慶会員 
 御世話になります斉藤です!!本日のクリスマス例会
は初です。勉強するとともに楽しんで帰りたいと思
います。 

川野辺繁会員 
 休んでばかりですいません。メリークリスマス。皆
様、病気には気をつけて、体が資本ですよ。歯もな
おしています。 

田島武会員 
 本日は、クリスマス家族例会が盛大に開催され、誠
にお目出度うございます。ロータリーが生きがいの
私が出席出来ず申し訳ございません。新年が皆様に
とって最良の年になるようお祈り致します。 

榎本信哉会員 
 本日は私用のため欠席とさせていただきます。申し
訳ございません。皆様クリスマス家族例会を楽しん
で下さい。 

山口美津子様 
 いつも会員の皆様に助けられ、ようやく、今日の日
を迎えることが出来ました。主人共々、感謝の気持

ちでいっぱいです。今後共、どうかよろしくお願い
致します。 

吉田喜枝様 
 “メリークリスマス”2 日早いでしょうか？本年は
お世話になりました。来年も皆様にとってよいお年
となりますように。会長、幹事様のご努力の賜です。

よろしくお願い申し上げます。 
井上哲孝会員 
 みなさん!!こんばんは。本日もたくさんのご投函、
本当にありがとうございます。今日で前半戦が終了
し、進捗率も、お蔭さまで６１．３％まで達成でき
ました。来年に入りましても、引き続きのご投函、

宜しくお願い致します。井上でした。 
 
投函率 １００％   進捗率 ６１．３％ 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 


